



Invita Manuel Velasco a participar en el Simulacro Estatal de Sismo 2016

▶ CON UNA HIPÓTESIS DE SISMO DE 7.9 GRADOS, SE LLEVARÁ A CABO DE MANERA SIMULTÁNEA EN TODOS LOS MUNICIPIOS ESTE 18 DE MARZO A LAS 12 HORAS.

El gobernador Manuel Velasco Coello invitó a las y los chiapanecos a participar en el Simulacro Estatal de Sismo 2016, que se llevará a cabo de manera simultánea en todos los municipios de la entidad este 18 de marzo a las 12 horas.

El mandatario aseguró que conforme a la política de prevención que impulsa su gobierno, es fundamental sensibilizar a la población sobre la importancia de saber qué hacer antes, durante y después de un sismo, a fin de que puedan salvaguardar su integridad física.

En este sentido, Velasco Coello hizo un llamado a la población para que el próximo viernes 18 de marzo suspendan, por un periodo de 30 minutos, sus actividades en los hogares y centros de trabajo y se sumen a este simulacro estatal, atendiendo las recomendaciones de Protección Civil para realizar las evacuaciones correspondientes en total orden y calma.

Detalló que este 2016, al igual que en años pasados, participarán en este ejercicio preventivo escuelas, hospitales, empresas y organismos del sector social y privado, así como todas las dependencias públicas de los tres órdenes de gobierno.

Luego de señalar que la participación ciudadana es primordial para fortalecer esta nueva etapa que se vive hoy en Chiapas en materia de protección civil, el jefe del Ejecutivo estatal señaló que a través de este simulacro se busca evaluar la preparación, tanto de las autoridades como de la sociedad en general, ante un fenómeno natural de este tipo.

De esta forma, dijo el Gobernador, podemos conocer la capacidad de respuesta del Sistema Estatal de Protección Civil y también saber qué nos hace falta como sociedad en el momento de que ocurra una emergencia.

“Recuerden que su participación es indispensable en las acciones de prevención, si bien la coordinación entre las instituciones de los tres niveles de gobierno es fundamental, sin la participación ciudadana todo se complicaría. Hoy Chiapas es reconocido a nivel nacional por sus procesos de respuesta ante fenómenos naturales, y no es solo por la actuación de las autoridades, sino también por la activa colaboración de la gente, sigamos fortaleciendo a la autoprotección desde las escuelas, centros de trabajo y hogares”, manifestó.

Velasco Coello también invitó a hacer uso de las distintas herramientas que el Sistema Estatal de Protección Civil pone a disposición de la población, como es el caso de la aplicación gratuita @pcivilchiapas que está disponible en Google Play y con la que se pueden reportar emergencias y daños por alguna contingencia a través del teléfono celular.

Cabe señalar que este ejercicio, con hipótesis de sismo de 7.9 grados Richter, permite a cada una de las dependencias que integran el Sistema Estatal de Protección Civil, comprobar que sus planes y programas de respuesta ante desastres, así como los procedimientos de protección civil diseñados para atender estas contingencias, se cumplan en tiempo y forma.